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7月に向けて

梅雨に入りそうな入らなそうな中途半端な日々が続きますが、皆さまはいかが
お過ごしでしょうか？

6月には1on1ミーティングを大阪工場と千葉白井工場で行わせていただきまし
た。今回は前回の傾聴中心から個人の目標を聴いていくことが中心となりました。
しっかりとした目標を立てて、それに努力していこうという気持ちの社員が多く、
社長としては大変嬉しい一時となりました。目標を持って行動されている方の
日々の過ごし方は、全く持っていない方と大変違ってきます。まだ目標が定まっ
ていない場合は、しっかりと目標をFIXして頑張ってください。9月、10月には引
き続き1on1ミーティングを行います。よろしくお願いします。

6月18日には、お世話になっている当社のメインバンクの頭取までなられたT相
談役にご挨拶に伺いました。今年80歳になる高齢者とは思われない聡明で流暢に
お話しをいただきました。人の上に立つ人間は「気配り・目配り・心配り」がと
ても大切であること、現場（工場・営業・事務）が円滑に仕事が進むように現場
主義でいくことの大切さ、又やるからには熱心にやることを説かれました。又、
苦労することの大切さもお話しいただき、本当にご苦労した人でないと話せない
内容を伝えてもらいました。大変多忙の立場で通常30分程度に面談できないと秘
書の方から言われるのですが、1時間30分以上の面談となりました。私自身の夢
をお伝えしたところ、T相談役は「社長ねぇ、夢ではだめ、目標にしなさい。目
標にすることで、今やらねばならないことがクリヤになるんだから」と指導いた
だきました。改めて目標を立てて実践していくことの大切さを先哲から伝えてい
ただき、身がしまる想いになりました。当社の55周年の祝賀会には参加していた
だくとの口約束をさせていただきましたが、一期一会の気持ちでいきたいと思い
ました。
又、3月よりスタートを切った当社の学卒や、キャリアの就活が非常に活発化

しており、当社もすでに2名の内定者（大阪1名、千葉1名）を出しております。7
月以降もインターンシップ（２名エントリー）をはじめ、就職希望者が出てきま
すので、社員の皆さんも暖かく見守っていただき、工場見学の折には学生さんに
エールを送ってもらいたく思います。

7月には東大阪商工会議所主催の当社の見学会が開催されます。当日は、会社
の方全員にご協力をいただきますので、どうぞよろしくお願いいたします。
今年も当社に良い風が吹き良い出会いがあることを心より期待しております。

皆さんも目標と自己実現を目指して頑張りましょう。
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